

La UGR da a conocer los valores de la ciudad

Alumnos de la Facultad de Filosofía conocerán el patrimonio de Melilla

Será gracias a una jornada que se celebrará el 13 de diciembre en el Campus granadino y que organiza la Fundación Melilla Monumental. Los asistentes obtendrán dos créditos por cursarlo

Por Juan Arias

La Fundación Melilla Monumental y la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada a través del Departamento de Historia del Arte, organizarán el próximo día 13 de diciembre la primera Jornada de Patrimonio Melilla 2013. El tema a desarrollar será el *Legado Patrimonial Europeo en la Ciudad de Melilla*, y las conferencias se impartirán en las aulas Decano José Palanco y Federico García Lorca de la citada Facultad, a cargo de profesores de gran prestigio.

Según explicó el presidente de la Fundación Melilla Monumental, José Vallés, lo que se pretende es "llevar allí el conocimiento de nuestra ciudad y que se debata allí nuestra ciudad, nuestro patrimonio, historia, los aspectos culturales, antropológicos y patrimoniales de nuestra ciudad. En definitiva que Melilla esté en el debate y estudio universitario".

"Difundir Melilla"

De esta manera, los valores culturales, históricos y artísticos de la ciudad de Melilla serán objeto de estudio de los alumnos de las licenciaturas que se imparten en la Facultad de Filosofía y Letras del Campus de Granada. En este sentido, el presidente de la Fundación Melilla Monumental explica que con este curso "se consigue uno de los grandes objetivos de esta fundación como es el difundir nuestro



José Vallés, presidente de la Fundación Melilla Fundamental.

patrimonio a nivel universitario y a nivel nacional e internacional". En este sentido, Vallés recuerda la firma del convenio con el Politécnico de Milán para que "la gente de prestigio y elites del conocimiento de la universidad sepan y analicen lo que es nuestra ciudad. El problema de nuestra ciudad no es que no se conozca es que se conoce mal y se conocen sólo algunas facetas y nosotros apostamos por un conocimien-

to exhaustivo de Melilla".

La matrícula será gratuita y se han previsto sesenta plazas. Sin embargo, la gratuidad no es lo más importante para Vallés, que explica que, por primera vez, "el estudio de Melilla tendrá una valoración académica". A renglón seguido añade que "tiene un crédito para todos aquellos alumnos que participen de manera activa y eficiente en estas jornadas". "Les damos un

refuerzo académico lo que supone otro aliciente más para los alumnos", indica.

Los alumnos interesados podrán realizar sus inscripciones en la dirección electrónica, que la Universidad ha previsto para tal efecto, jornadapatrimoniomelilla@gmail.com. Desde la Fundación nos sentimos muy satisfechos por el desarrollo de esta iniciativa universitaria. Siempre se ha tenido muy claro la importan-

cia que tiene para nosotros que el patrimonio de la ciudad sea acogido en las más altas instituciones académicas, y la UGR lo es. También nos satisface que la participación en la jornada vaya acompañado de un certificado de participación que será convalidado por un crédito de Libre Configuración en la Facultad de Filosofía y Letras.

La Fundación Melilla Monumental y la Facultad de Filosofía y Letras de Granada mantienen una "magnífica relación académica desde hace años". El melillense y profesor del Departamento de Historia del Arte de esa Facultad, Salvador Gallego ya viene realizando desde hace años el Seminario Permanente de Historia del Arte que se imparte entre Granada y una visita de los alumnos a Melilla.

Vallés también deja claro que la intención de la Fundación y de la Universidad es continuar con estas jornadas. "Es importante desarrollar esta línea porque es un foco de irradiación de cultura europea. Si Modernismo hay en Bruselas y en Barcelona, también lo hay en Melilla, sólo que en África. Es una gran peculiaridad y esto hay que trabajarlo. Esa combinación de una Melilla africana y europea", subraya el responsable de esta fundación.

También destaca el gran nivel del profesorado. "Utilizando un símil taurino, puedo decir que son primeras espadas las que participan", concluye.



ALUMINIOS ALMEL

CARPINTERIA DE ALUMINIO Y PVC

PUERTAS Y VENTANAS DE ALUMINIO CORREDERAS
ABATIBLES PRACTICABLES OSCIOBATIENTES
CERRAMIENTOS COCINA TERRAZAS LAVADEROS ETC.
PUERTAS Y REJAS DE HIERRO BARANDAS ETC.
PERSIANAS DE TODO TIPO SIN OBRA
CRISTAL NORMAL CLIMALIT-PALILLERIA



Telefonos: 952 69 47 34
638 06 62 83
638 06 62 84

C/ Escultor Mustafá Arruf, 4
Edificio Miguel de Cervantes Local 5